



TENESHIA HUDSPETH

COUNTY CLERK

Recording the Major Events of Your Life

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

6 de Mayo, 2024

Contacto: Rosio Torres-Segura

rosio.torres-segura@cco.hctx.net

media@vote.hctx.net

La Secretaría del Condado Harris publica los resultados electorales no oficiales de las Elecciones Uniformes y Especiales del 4 de mayo

(HOUSTON, TX)—La Oficina de la Secretaria del Condado Harris publicó los resultados no oficiales de las Elecciones Uniformes y Especiales del 4 de mayo en el sitio web Harris Votes indicando que 56,612 votos fueron emitidos en total. Aproximadamente el 2% de los votantes registrados elegibles del Condado Harris emitieron su voto en las elecciones del 4 de mayo. Los resultados oficiales estarán disponibles una vez que se complete el escrutinio.

Alrededor del 3% de los votantes elegibles que residen en el Distrito Senatorial (SD) 15 de Texas votaron en las Elecciones Especiales del 4 de mayo para llenar la vacante dejada por el alcalde de Houston, John Whitmire. Esta es la primera vez que alguien que no sea Whitmire representará al SD 15 en más de 40 años. El senador recién elegido representará al SD 15 hasta el final del mandato actual, el 31 de diciembre de 2024.

Las elecciones del 4 de mayo fue la primera oportunidad que tuvieron los votantes de emitir su voto para tres puestos no remunerados en la Junta Directiva del Distrito Central de Tasación de Harris (HCAD). La Junta Directiva de HCAD ahora estará compuesta por tres miembros electos generales, el Tasador-Recaudador de Impuestos del Condado Harris y cinco puestos designados que representan a las entidades tributarias locales. Debido a que solo un candidato recibió la mayoría absoluta de votos en las tres contiendas de HCAD, se llevará a cabo una segunda vuelta el sábado 15 de junio de 2024 para determinar los ganadores de HCAD, Director Lugar 2 y Lugar 3.

"Mi trabajo es garantizar elecciones accesibles y justas en el Condado Harris. Todavía quedan dos elecciones más antes de que llevemos a cabo las elecciones generales de noviembre", **dijo la secretaria del Condado Harris, Teneshia Hudspeth, principal funcionaria electoral del condado.** "Si bien es cierto que las próximas elecciones tendrán una participación menor que la que veremos en noviembre, pero animo a los votantes a ejercer su privilegio de votar en cada elección".

La Oficina de la Secretaria del Condado Harris contrató aproximadamente 2,100 trabajadores electorales para las Elecciones Uniformes y Especiales del 4 de mayo. Los trabajadores electorales atendieron 25 centros de votación durante el período de votación anticipada de nueve días y 151 centros de votación el día de las elecciones.

"Como siempre, estamos increíblemente agradecidos con los jueces electorales, los trabajadores electorales y el personal de la Secretaría del Condado Harris que hacen posible la realización de elecciones en el condado más grande de Texas", **agregó la Secretaria Hudspeth.** "Gracias a su arduo trabajo y dedicación podemos servir a los votantes del Condado Harris".

Información electoral adicional está disponible en www.HarrisVotes.com. Para noticias y actualizaciones en las redes sociales, siga a [@HarrisVotes](https://twitter.com/HarrisVotes).

###